

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才612回 例会 昭和63年2月1日(月)午後6時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. 国 歌 斉 唱 「君が代」
3. ローターソング「奉仕の理想」
4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 53名
出席率 79.10%
前回修正出席率 80.60%
5. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

皆様、今晚は、昨日、東急インにて情報セミナーが開かれました。当クラブから情報委員長の西岡さん、公報委員長の宮田さん、イレクトの中村さんに御出席頂き有難うございました。

先日、角谷さんの新年宴会で二区選出の東力代議士の講演を聞かせて頂きました。

要約しますと、日本は大変景気が良いと云う事です。テーマは「国際情勢と昭和63年の日本の経済」でしたが、大変参考になる御意見を聞かせて頂きました。反面、私達のふる里、海南に訪れる景気の遅さを痛感しています。私達のクラブにも住宅関係のロータリアンが多勢おりますが、現在、年間100万～170万戸の住宅が建設されていると云うことで、素晴らしい成長率の様です。

私、昭和30年頃から古銭を収集しておりますので貨幣の話をして頂きます。

世界最大の紙幣は、1368～1399年に発行された中国明朝の一貫紙幣で、縦22.80cm～横33cmです。

最小は、1917年ルーマニア大蔵省が発行した10バニ紙幣で、縦27.50mm～横38mmだそうです。

額面額の最高の流通紙幣は、米国の1万ドル紙幣で今後100ドルを越える紙幣は発行しないそうです。

1枚の小切手で支払われた最高額は166億4000万ルピー(約5860億円)で、1974年2月18日に米国大使ダニエル・P・モイニハンがインド政府に補助金として振出されました。米国財務省の小切手では、今から約40年程前に、41億7696万9623ドル57セント(約1兆5000億円)が振り出されているそうです。私達日本では考えられない様な天文学的な数字であります。

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣才1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫

会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



6. 幹事報告 林 孝次郎 幹事

○ メーカーキャップ

角谷勝司君 1/18 江東RC

中尾公彦君 1/27 海南RC

○ 事務所・例会場臨時移転のお知らせ

仮事務所 〒580 大阪府松原市上田3-1-25

仮例会場 河内信用組合本店。TEL・FAXは従来通り

○ 今度の地区大会で、フォトコンテスト、ビデオコンテストがあります。

詳細は事務局迄お問合せ下さい。

締切は2月8日です。

7. 委員会報告

国際奉仕 島村佳郎 委員長

韓国の江東ロータリークラブより 厳現会長と、李次期会長が2月7・8・9日の3日間当クラブを訪問されます。

是非共、親睦を深めて下さる様お願い致します。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

会員お誕生日おめでとうございます

2/6 新垣 勝君 2/11 楠部賢計君 2/16 隅田卓爾君 2/19 名手広之君

2/21 木地義和君 2/24 松江恒雄君 2/26 上南雅延君

奥様お誕生日おめでとうございます

2/3 岡本順子様 2/17 奥村 聖様 2/22 西岡麗子様 2/22 上田勝子様

御結婚記念日おめでとうございます

2/3 早川 満君 2/3 中尾公彦君 2/4 平尾寧章君 2/8 西岡 豊君

2/11 冷水正雄君 2/23 谷井昭三君

林 孝次郎君 西岡さんの話を聞いて身につまされました。

丸畑 邦夫君 (株)丸山組社長の黄綬褒章受賞祝賀会に参列。

中村 雅行君 乾杯の音頭を取らせて頂いたので。

角谷 勝司君 江東ロータリーへ真面目にメーカーキャップしています。

深谷 政男君 先週の金曜・土曜日の二日間、浜松市で会社の展示会を開き
昨年のご二倍の売上をしました。

島村 佳郎君 国際情報が不適合で済みませんでした。

奥村 匡敏君 1/20から西ドイツとフランスの国際見本市へ行参りましたが、フランスを出発した後、飛行機に爆弾を仕掛けたという情報があり、肝をつぶしました。

宇恵 弘純君 22年前から海南にお世話になっていましたが、この度、野上の工業団地へ戻る事になりました。

柳川和一郎君 先日、台湾へ行参りました。

中尾 公彦君 本日、清酒・親不幸通りを飲んで頂きました。